



いよたん池

校訓

志 和 道
こころざし
わ みち

宮城県岩出山高等学校

〒989-6437

宮城県大崎市岩出山字城山2番地

TEL 0229-72-1110

FAX 0229-72-1353

http://iwadeyama-h.myswan.ne.jp

chief@iwadeyama-h.myswan.ne.jp [代表]

iwadeyama-h@pref.miyagi.jp [事務]

岩出山高等学校学校便り 平成29年度 第9号 平成30年2月5日発行

〈岩高短歌旋律創作 作品発表会〉

音楽Iの授業では、平成25年度より言語活動の充実、また、国語科との連携を図った授業という観点から創作領域の授業題材として「岩高短歌に旋律を作曲する」という授業を行ってきましたが、今年度も1月26日（金）に、1年生の選択科目音楽Iで発表会が行われました。生徒は自分で考えた短歌に旋律を加え、短歌朗読の後、旋律ピアノ演奏を披露しました。緊張した面持ちで臨んでいましたが、無事に発表が終わるとほっとした表情を見せていました。



日 曜		2月行事予定	
1	木	採点	
2	金	入試処理 容儀指導(短B) SC来校日	
3	土	ソフテニス大崎地区イトピア大会(女子)	3年 答案 返却
4	日	大崎地区吹奏楽祭	
5	月	入試選考委員会	
6	火	判定会議	3年 追 指導
7	水	合格発表準備	
8	木	前期選抜合格発表 SC来校日	
9	金	教科会(3年) 1年総合学習発表会(④~⑥)	
10	土	2年看護医療模試② 1・2年進学模試② 卓球:大崎地区冬季強化練習会 みやぎ高校生フォーラム(生徒会)	3年 学 年 末 追 指 導
11	日	建国記念の日 ソフテニス大崎地区イトピア大会	
12	月	振替休日	
13	火	成績入力(3年) 2年小論文模試	
14	水	1・2年先輩に学ぶ会(LHR) 学年会(3年) 学校評議員会(15:00~) 第3回PTA役員会(18:30~)	
15	木	卒業認定会議 次年度行事検討全体会 SC来校日	
16	金	3年出校日 学校安全計画委員会(15:50~)	
17	土		
18	日		
19	月	校務連絡会(15:50~) SC来校日	
20	火	定例職員会議(15:50~)	
21	水	1・2年考査前午前授業	
22	木	1・2年第4回考査 (卒業認定会議)	
23	金	1・2年第4回考査	
24	土		
25	日		
26	月	1・2年第4回考査	
27	火	1・2年第4回考査	
28	水	卒業式予行 1・2年答案返却	

〈岩高応援団旗をリメイク！！〉

数十年前にはどの学校にも応援団があり、応援練習や定期戦などでは応援団が活躍していた時代がありました。その当時に使われていた本校の応援団旗も、現在では使われることもなく片付けてありましたが、今回体育館に飾ることにしました。それに伴って旗をリメイクすることになり、伝統文化部2年1組 金谷日香里さん(古川南中)、2年1組 今野玲奈さん(古川西中)、2年2組 加藤仁美さん(古川東中)、2年3組 氏家あすかさん(古川中)、2年3組 森美優さん(岩出山中)が冬休み前からリメイク作業に協力してくれました。放課後アイロンやミシンを使い、体育館に飾れるようにしました。



〈寒い日が続きます〉

今年の冬は例年より雪が多く、非常に寒い日が続いています。雪が溶ける前にまた積もり、岩高の坂道も凍結し滑りやすくなっています。雪が降った朝には技師さんや教員とともに、野球部員が早くから雪かきの手伝いをいただき、とても助かっています。登校の際は足下に注意し余裕を持って家を出ること、また、3年生は車の免許を取得し運転する機会があるかと思います。運転する時は必ず家の方に同乗してもらい、生徒だけで運転することのないよう、事故等十分に気をつけていただきたいと思います。

〈1・2年生は2月22日から第4回考査があります〉

年が明け、早いものでもう2月に入りました。学年末考査が2月22日(木)から始まります。進級に向けて大切な考査です。そろそろ考査に向けての勉強に取りかかり、無事進級できるよう頑張ってください。今月は2月6日(火)と2月7日(水)は午前授業となりますので、計画的に勉強時間を確保して、考査に臨んで下さい。

〈進路に向けて進路室の活用を！！〉

岩高では年間をとおして多くの進路行事があります。1月17日(水)は1・2学年進路ガイダンス②が行われ、SPIに関する知識を深めるための講話があり、1月24日(水)に1・2学年全員受験のSPI模試が行われました。進路室は3年生だけが利用するものではなく、1年生も2年生も沢山利用して欲しいと思います。3年生がどのような所に就職・進学し、試験までにどのような準備が必要なのか、またどのような勉強をしてきたのか、多くの資料が進路室にはあります。まだ1年生だから、2年生だから大丈夫！！ではなく、早めに行動することが大切です。そしてご家庭でも、お子さんと進路について話し合う機会を作っていただきたいと思います。